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 ACTA SESION EXTRAORDINARIA-0016-2024 ---------------------------------------------------  1 

 Acta número cero, cero, dieciséis del año dos mil veinticuatro correspondiente a la Sesión 2 

Extraordinaria, celebrada por el Concejo Municipal en modalidad presencial en el Salón de Sesiones 3 

de la Municipalidad de San Isidro, luego de comprobado el quórum por parte de la presidencia da 4 

inicio la Sesión a las diecinueve horas del cuatro de julio del año dos mil veinticuatro. Contando 5 

con la siguiente asistencia:  Regidores Propietarios: Angélica Salas Morales (presidenta), Sergio 6 

Ortíz Pérez (vicepresidente), Christine Mendoza Morales, Francisco Madrigal Madrigal y Leidy 7 

Arguedas Fonseca,  Regidores Suplentes: Josseph Paniagua Campos, Yanela Zúñiga Araya, José 8 

David Mena Zúñiga, Tannia Cruz Masís y Ana Melissa Vindas Orozco,  Síndicos Propietarios: 9 

Esteban Vargas Salazar, Nathalia Bolaños Argüello, Minor Orozco Valerio y Carlos Gonzalez Rubí,  10 

Síndicos Suplentes: Aminta Conde Hernández, Marco Fonseca Cordero y  Karol Mora Arias.  11 

Ausencia: Mindy Fonseca Rubí Personal, síndica Suplente. ------------------------------------------  12 

Administrativo: Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal ----------------------------------------  13 

Secretaria a.i. Concejo Municipal Dilana Fonseca Rodríguez. ---------------------------------------   14 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria 0016-2024 del 04 de julio de 2024--ORDEN 15 

DEL DÌA- ----------------------------------------------------------------------------------------------------  16 

ARTÍCULO I. Lectura y aprobación del orden del día.  -----------------------------------------------   17 

ARTÍCULO II. Audiencia con la señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República  --------  18 

ARTÍCULO III. Clausura ----------------------------------------------------------------------------------  19 

ARTÍCULO I. Lectura y aprobación del orden del día. -------------------------------------------  20 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°0016-2024 del 04 de julio de 2024. ----- 21 

ACUERDO 0439-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación: -----  22 

Aprobar el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°0016-2024 del 04 de julio de 2024. Siendo 23 

avalado por cinco Regidores Propietarios: Sergio Ortíz Pérez, Christine Mendoza Morales,  24 

Francisco Javier Madrigal Madrigal, leidy Arguedas Fonseca y Angélica Salas Morales. Se declara, 25 

POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO. ----------------------------------  26 

ARTÍCULO II. Audiencia con la señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República  --------  27 

La señora Angélica Salas Morales, presidenta, le cede la palabra a la señora Kattia Rivera Soto, 28 

Diputada de la República. ----------------------------------------------------------------------------------  29 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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La señora Kattia Rivera, Diputada de la República, menciona que la educación, vivienda, CCSS y 1 

cultura son los ejes en los que mas ha trabajado estos años, menciona que en el caso de la educación 2 

el principal tema es promover y hacer una defensa de los presupuestos del Ministerio de Educación 3 

Pública, ya que se ha visto como desde los gobiernos del PAC en adelante se ha venido haciendo 4 

una menor inversión y que del 8% ahora estamos en el 5.2% y para el próximo año viene un 4.7%, 5 

por lo que se va a recargar como gobierno local un trabajo extra con las Juntas de Educación porque 6 

en la realidad van a tener un cierre técnico y va ser un recargo extra para los gobiernos locales, 7 

porque no van a tener a quien acudir, y que se dieron cuenta que el gobierno local solicitan que todas 8 

las cuentas bancarias hasta los recaudado en los bingos, sea deposito a dicho gobierno y que esto es 9 

inconstitucional pero van a trabajar en ello, después del receso ya que esto es una freno al trabajo 10 

que realizas las Juntas Administrativas, en el tema de vivienda, Heredia ha sido la provincia más 11 

golpeada, ya que solo se han recibido 8mil bonos de vivienda a nivel nacional y de los cuales ningún 12 

proyecto ha sido para Heredia y es uno de los temas por los que deben estar vigilantes, en el tema 13 

de cultura es el área de ella, por ser artista de profesional por lo que está muy pendiente, y que ha 14 

conocido que muchos gobiernos locales no invierten en estos temas y es un tema de suma 15 

importancia, de prevención inclusive, en el tema de la CCSS le preocupa la forma en que se está 16 

dando la deuda que existe por parte del Estado con la Caja Costarricense del Seguro Social. ---  17 
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La señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República, finaliza con su presentación e informe y 16 

abre el espacio de consultas. -----------------------------------------------------------------------------------  17 

La señora Angélica Salas Morales, presidenta le hace dos peticiones, una de ellas es que existe una 18 

solicitud de recursos en el Ministerio de Educación Pública que se encuentran en la caja única para 19 

la compra del terreno anexo a la Escuela Jesús Argüello Villalobos y la segunda petición es que 20 

cuando esté listo la propuesta de la Ley de patentes para que les colabore a sacar esto. --------------  21 

La señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República, indica que es importante menciona que 22 

actualmente se le esta ayudando a Santa Barbara y Santo Domingo, y actualmente están con la de 23 

San Rafael, además solicita que se le envíe la información de las escuelas para darle seguimiento. 24 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente menciona dos puntos, el primero es si conoce la acción 25 

por parte del MOPT para trasladar las calles nacionales a los Municipios y que, aunque San Isidro 26 

de Heredia no esta siendo afectado, le gustaría conocer el criterio que tienen o si se esta apoyando 27 

esta iniciativa. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  28 

La señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República, menciona que la principal preocupación y 29 

que estaría de acuerdo siempre y cuando se trasladen los recursos, ya que las Municipalidades tienen 30 
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mayor preocupación por parte de los vecinos, y el problema en este caso es que lo están haciendo 1 

sin trasladar ningún recurso a los Gobiernos Locales y por parte del Sala Constitucional se acogió 2 

el recurso para que se detenga, y como fracción están en contra. ----------------------------------------  3 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente indica que el otro punto se tuvo una consulta de parte 4 

de otra Municipalidad, en el solicitaban los cambios en la conformación del comité de deportes, la 5 

consulta es si llegó como proyecto de Ley o se esta haciendo algo al respecto, ya que se mencionaba 6 

que cuesta mucho conformar un comité de deportes con personas jóvenes y que sería importante 7 

que puedan agregar suplentes ya que hay mucha rotación y renuncia consecutiva en dicho comité y 8 

es muy importante porque se manejan fondos, y que ojala se pueda retomar la conformación de los 9 

miembros del comité de deportes.  ----------------------------------------------------------------------------  10 

La señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República, menciona que se debe contar en cuenta con 11 

los comités de deportes es que hoy en día tienen que ejecutar por SICOP y el cumplimiento de las 12 

Nic´s y esto implicado algo casi imposible para las Juntas Directivas, y lo ideal es sentarse y analizar 13 

y que sea la Municipalidad la que tramite la parte administrativa sin perder la representación de los 14 

grupos deportivos. -----------------------------------------------------------------------------------------------  15 

El señor Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente, menciona que existe un grupo de personas del Santa 16 

Elena, en el que se tienen una iniciativa para que este Sector de Santa Elena sea un distrito, y que 17 

luego de que se realicé la comisión, se analice y se tengan resultados positivos se le estará pidiendo 18 

la colaboración. --------------------------------------------------------------------------------------------------   19 

La señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República, indica que no hay ningún problema. -----  20 

El señor Francisco Madrigal Madrigal, Regidor Propietario, agradece la presencia, ya que es 21 

importante conocer mas de cerca el trabajo que se realiza desde la Asamblea, seguidamente consulta 22 

sobre la posición referente al referéndum, ya que es un tema que las personas comentan y sería 23 

bueno conocerlo de primera mano. ---------------------------------------------------------------------------  24 

La señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República, indica que a nivel personal el referéndum 25 

hay que verlo en forma y en fondo, ya que en forma se debe ver el reconocimiento ya que es una 26 

herramienta democrática sumamente valida, pero le preocupa la lectura que hace la Sala en decir, 27 

que no se va a ver por el fondo hasta que se vote y no es posible votar algo que no se conoce y que 28 

lo ha hecho públicamente, además la fracción sabe que ella va a votar no. -----------------------------  29 
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El señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal agradece a la señora Kattia Rivera Soto por el 1 

trabajo realizado, recuerda cuando fue electa y sobre sus proyectos a realizar, a nivel de educación, 2 

las Juntas, principalmente con la DIIE ya que en varias ocasiones se pretende realizar diferentes 3 

inversiones a nivel de las escuelas y al no contar la colaboración de la DIIE, ya que muchas veces 4 

se busca a alguien que realice proyectos a honorem. Con el tema del comité de deportes existe una 5 

particularidad ya que a nivel de San Isidro hay un Gestor Deportivo y todo recae a la administración, 6 

inclusive ahorita se esta trabajando con los juegos nacionales y la logística que se llevo a cabo fue 7 

tediosa, y que inclusive hicieron mesas de trabajos, y que es increíble como personas trabajan en 8 

todo esto a honorem a parte de sus trabajos y demás y que conlleva mucho trabajo y dedicación. -  9 

Considera que referente a la iniciativa del MOPT, seria bueno que se haga siempre y cuando 10 

trasladen los recursos porque si no sería imposible abarcar todo, y que además sea a vuelvo un caos 11 

coordinar con el MOPT que inclusive se envían hasta 40 correos por semana para arreglar un hueco 12 

y por ultimo al control interno es una parte muy complicado, sin embargo, gracias a eso control se 13 

está trabajando con una estructura que se quiere cambiar y gestionar y si no existiera esta 14 

herramienta no se hubieran detectado algunas acciones a mejorar y corregir. -------------------------  15 

La señora Yanela Zúñiga Araya, Regidora Suplente, menciona que le encanta y apasiona la 16 

educación, que es educadora para el Ministerio de Educación y le encantó ver la educación como 17 

primer lugar, sin embargo, es triste ver el rezago que existe hoy en día en la Educación y que se 18 

debe fortalecer, y que hoy en día hay niños en cuarto y quinto grado sin saber leer y que esto no es 19 

posible y que cada vez hay mas instituciones con infraestructura prácticamente en peligro, agradece 20 

y espera el apoyo. ------------------------------------------------------------------------------------------------   21 

La señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República, menciona que es triste ver tantas personas 22 

rezagas en Bachillerato y que el señor ministro de Hacienda es culpable de todo este rezago por que 23 

no se invierte en educación y va a seguir creciendo la inseguridad del país, y dolió ver como se cerró 24 

la Fundación Omar Dengo, y que el Sr. Presidente menciono que tenían el mejor proyecto de 25 

tecnología y hoy en día se cuentan con 15mil computadora empacadas porque no se han repartido y 26 

así los estudiantes pierden un año más.  ----------------------------------------------------------------------  27 

La señora Angélica Salas Morales, presidenta, invita a la señora Kattia Rivera Soto a la participación 28 

del Cantonato de San Isidro de Heredia, y le pide la colaboración con lo solicitado por los miembros 29 

del Concejo Municipal. -----------------------------------------------------------------------------------------  30 
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ACUERDO 0440-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación:  --------  1 

Considerando ---------------------------------------------------------------------------------------------------  2 

I. Que se conoce informe de labores de la señora Kattia Rivera Soto, Diputada de la República, en 3 

que se expone lo gestionado en estos dos últimos años. ------------------------------------------------  4 

Por tanto, con fundamento en el anterior considerando, este Concejo Municipal acuerda: ---  5 

1. Declarar de conocimiento para el presente Concejo Municipal. ------------------------------------  6 

2. Declarar el acuerdo por unanimidad y se dispensa de todo trámite de comisión.  ----------------  7 

Siendo avalado por cinco Regidores Propietarios, Christine Mendoza Morales, Sergio Ortíz Pérez, 8 

Angélica Salas Morales, Francisco Madrigal Madrigal y Leidy Arguedas Fonseca. Se declara. POR 9 

UNANIMIDAD. ------------------------------------------------------------------------------------------------  10 

ARTÍCULO III. Clausura ---------------------------------------------------------------------------- 11 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número cero cero 12 

dieciséis, dos mil veinticuatro, del cuatro de julio de dos mil veinticuatro, al ser las veinte horas con 13 

nueve minutos.   ----------------------------------------------------------------------------------------------  14 

 15 

 16 

 17 

______________________________                             ____________________________ 18 

 Licda. Dilana Fonseca Rodríguez                                 Licda. Angélica Salas Morales 19 

Secretaria a.i. Concejo Municipal                         Presidenta Municipal del Concejo Municipal 20 
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